

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 14. Juli 2016

Festakt zum 40 jährigen Bestehen des Mühlheimer Ausländerbeirates



Nachdem am 16.12.1975 die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Mühlheim beschloss einen Ausländerbeirat zu gründen und dieser sich am 29.4.1976 konstituierte, war es nun nach 40 Jahren einmal Zeit, die Geschehnisse seit der Gründung einmal im Rahmen eines Festaktes Revue passieren zu lassen.

Nach der Begrüßung von Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und dem Vorsitzenden des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz, durften sich die Anwesenden auf Norbert Kartmann, seines Zeichens Präsident des Hessischen Landtages, als Ehrengast und Festredner freuen, auch das Grußwort von Landrat Oliver Quilling fand zahlreiche interessierte Zuhörerinnen und Zuhörer. Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte im weiteren Verlauf der Feierlichkeiten langjährige Mitglieder des Ausländerbeirates.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de